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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 17 horas e 10 minutos, por meio de
videoconferência, reuniu-se o Conselho de Administração do Fundo Penitenciário do Distrito Federal -
FUNPDF, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor JEFERSON LISBOA GIMENES, Presidente do
Conselho de Administração do Fundo Penitenciário do Distrito Federal - FUNPDF. A Reunião contou
com a presença dos seguintes membros do Conselho: o senhor ALEXANDRE JAIME DOS SANTOS
TAVARES, Secretário Executivo do FUNPDF; o senhor JOÃO VITOR DA ANUNCIAÇÃO, como
membro do Conselho e Diretor representante das Unidades Prisionais do DF; a senhora KAMILA CÉLIA
MENDONÇA RÊGO, como membro do conselho e Diretora representante das Unidades Prisionais do
DF, a Senhora DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS, membro do conselho e Diretora Executiva da
FUNAP; o senhor PAULO ROGÉRIO DA SILVA, membro do Conselho e representante de classe
da Polícia Penal do Distrito Federal, a senhora ANNA PAULA COUTINHO DE BARCELOS
MOREIRA, membro do conselho e presidente do Conselho Penitenciário do Distrito Federal, os membros
do conselho e representantes da Sociedade Civil que são indicados pelo Conselho Distrital de Promoção e
Defesa dos Direitos Humanos – CDPDDH, senhores ALLYSSON RODRIGUES PRATA e FERNANDO
PEREIRA DA COSTA. Também participaram como ouvintes a senhora PATRICIA SANTANA
RODRIGUES, Coordenadora de Orçamento e Finanças e os servidores HELIO ALMEIDA DI PRIMIO
BECK e KATHRYN DE MORAIS CASTILHO. Não compareceram à reunião: o senhor EDUARDO
XAVIER LEMOS, Representante da Sociedade Civil, indicado pelo Conselho Distrital de Promoção e
Defesa dos Direitos Humanos – CDPDDH; o senhor GUSTAVO ALEXIM ARAÚJO e ALDON
MOREIRA DE SOUSA JUNIOR, Representantes de classe da Polícia Penal do Distrito Federal; ambos
por questões profissionais. O Presidente do Conselho iniciou a reunião informando que seria tratada a
sugestão de calendário para as próximas reuniões do ano de 2023. Relatou sobre a dificuldade ocorrida no
ano de 2022 quanto ao pagamento dos scanners corporais em virtude de grave problema de saúde que
acometeu o senhor Tavares, Ordenador de despesas do Fundo Penitenciário. Todavia, houve tratativas com
a empresa e o pagamento foi realizado normalmente sem cobrança de multa. Informou que para evitar
casos semelhantes, seria colocado em pauta para aprovação do Conselho que o Presidente do conselho seja
substituto do Ordenador de Despesas e vice-versa, assim como nas gestões anteriores do Fundo
Penitenciário. Ratificou a importância da referida substituição em situações excepcionais como nas
licenças médicas, pois nos demais afastamentos seria possível adequar as datas. Continuando, o senhor
Presidente propôs ouvir sugestões e colocar em aprovação a substituição entre Ordenador de despesas e
Presidente do conselho. Em seguida o Presidente, informou sobre a saída de conselheiro representante das
Unidades Prisionais do DF, o senhor EDUARDO MOURA GUERRA, e, informou ao tempo que
disponibilizou para aprovação o nome da senhora KAMILA CÉLIA MENDONÇA RÊGO, que tomará
posse como membro do Conselho e Diretora representante das Unidades Prisionais do DF, nesse interim o
Presidente entendeu que não seria o caso de aprovação, mas apenas para cientificar a todos os membros da
substituição ocorrida. Confirmou a informação com a senhora Patricia, que seria apenas o caso de indicar
a servidora Kamila. Logo após o senhor Allysson, pediu a palavra, cumprimentou a todos e ratificou que
indicação da servidora Kamila seria prerrogativa do órgão sendo prescindível, colocar o ato em votação.
Ato contínuo, o senhor Allysson deu as boas vindas à senhora Kamila e elogiou sua atuação e
receptividade. O Presidente, então, reafirmou a indicação da servidora Kamila, em razão dos serviços que
estão sendo realizados no Presídio Feminino vinculados ao Fundo Penitenciário e o excelente trabalho que
tem desempenhado. Na sequência, o Presidente retomou ao primeiro item que seria a indicação da
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substituição do Presidente pelo Ordenador de despesas e vice-versa em razão dos fatos narrados
anteriormente sobre o pagamento dos scanners, momento em que o senhor Allysson pediu a palavra e
solicitou alguns instantes para verificar a legislação sobre a substituição. O Presidente ressaltou que a ideia
seria criar uma Resolução para que exista o substituto do Presidente e o substituo do Ordenador de
Despesas. Após análise, o senhor Allysson entendeu que não seria cabível uma resolução para a
substituição apresentada, mas que seria necessário acrescentar esse item na legislação que rege o Fundo, e,
após apresentar a Câmara Legislativa do DF para votação, a fim de evitar que os membros possam
responder administrativamente pelo caso. O Presidente afirmou que a resolução preenche uma lacuna da
lei e pediu a opinião da senhora Deuselita, a qual informou que no caso específico da FUNAP, há uma lei
que regulamenta os Fundos que prevê a substituição do Presidente, e que poderia confirmar com sua área
jurídica a informação. Diante das colocações, o Presidente resolveu suspender a discussão sobre a
substituição para realizar consulta à AJL/SEAPE e na próxima reunião seria tratada novamente. Além
disso, solicitou que os conselheiros apresentassem sugestão de pauta para as próximas reuniões, pedindo a
confirmação dos membros. O senhor Allysson então respondeu que pela urgência do caso, não seria
interessante aguardar a próxima reunião, propôs que após a resposta da AJL/SEAP, a Secretaria Executiva
do Fundo, encaminhe e-mail aos membros do Conselho, convocando para uma reunião extraordinária, a
fim de resolver o caso. A senhora Deuselita deu opinião no sentido de que não precisaria de uma reunião
para esse fim, uma vez que todos já estariam sabendo dos fatos, bem como que não se opunha à indicação,
restando apenas confirmar o aspecto legal para viabilizar o ato. O Presidente, então, deixou estabelecido
que após a orientação da AJL/SEAPE, os membros seriam comunicados pelo grupo de whatsapp e,
também, por e-mail e, caso fosse necessário, convocaria uma reunião extraordinária. Após essa pauta, o
Presidente retomou sobre o calendário das reuniões, e sugeriu aos membros que fossem sempre realizadas
às quintas-feiras, às 17 horas, da terceira semana de cada bimestre. Assim, após a reunião de fevereiro, as
próximas seriam em abril, junho, agosto, outubro e dezembro. Informou, ainda, que posteriormente o
calendário seria encaminhado aos conselheiros. Dando continuidade, o Presidente relatou acerca de
questionamento realizado pelo conselheiro Allyson, sobre o orçamento das cantinas, explicou que havia
sido votado em reunião anterior para que os recursos fossem utilizados na aquisição de viaturas. Todavia,
não foi possível aderir a ata de registro de preços, que dispunha de quantidade de veículos limitada ao
DEPEN. Desse modo, o orçamento teve que ser devolvido ao GDF, que já disponibilizou recursos
oriundos da fonte 100, para a referida aquisição que está devidamente encaminhado. O Presidente também
informou que está em fase de conclusão os procedimentos para o fechamento das cantinas, por questões de
segurança, a fim de evitar a circulação de dinheiro nas unidades. O senhor Allysson pediu a palavra e
relatou que solicitou, anteriormente, em reunião que em todas as reuniões do Conselho fosse informado
sobre o valor da arrecadação das cantinas, bem como que imaginou a dificuldade que poderia ser
enfrentada na utilização do recurso para aquisição das viaturas próximo do término do exercício de 2022.
Continuando, o senhor Allysson requereu que fossem observados os questionamentos no grupo, para que
as pautas das reuniões não cheguem definidas apenas pela SEAPE, mas, também, com aquelas propostas
pela sociedade civil. Na sequência, o conselheiro Allysson mostrou preocupação com o fechamento das
cantinas, uma vez que tem recebido muitas denúncias referentes à qualidade da comida oferecida pela
sistema prisional no DF. Explanou que a comida proveniente das cantinas seria um complemento na
alimentação dos custodiados. Em resposta, o Presidente agradeceu a participação e informou ao
conselheiro Allysson, que está em curso um estudo bastante profundo a respeito da nova licitação para
contratos de alimentação, com objetivo de elevar a oferta e qualidade dos alimentos disponibilizados aos
custodiados. Em seguida, o conselheiro Tavares pediu a palavra para falar como Coordenador do Sistema,
que tem se reunido com o Presidente, para análise de diversas de formas de melhoria contratual da
alimentação. Relatou que ainda restam dezoito meses para o término dos contratos, além de ter sido
cogitado até mesmo a construção de cozinhas em cada unidade, o que reduziria custos com transporte e
traria mais qualidade à comida, visto que seria produzida em menor quantidade. Sobre o fechamento das
cantinas, o conselheiro Tavares informou que não teria necessariamente impacto direto na alimentação dos
custodiados, visto que não são oferecidos alimentos com valor nutricional, que pudessem complementar a
alimentação, apenas maior diversidade de itens disponíveis, não sendo permitida a realização de cotação
para oferta de outros alimentos, devido à determinação do Tribunal de Contas para seu fechamento.
Reforçou, ainda, que o fechamento das cantinas está sendo realizado da forma mais responsável possível.
Em seguida, o conselheiro Fernando, de posse da palavra, deu como sugestão sobre o tema, a 2ª edição da
semana do encarcerado, com objetivo de mostrar o trabalho que é realizado dentro do sistema prisional e
dar visibilidade a todos os profissionais que laboram no ambiente carcerário. Relatou que foi realizada a 1ª
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edição no DF com a proposta de abertura na Câmara, no CIR, de forma bem sucedida, mas devido à
pandemia não houve continuidade. O Presidente concedeu a palavra para o Conselho e o senhor Allysson,
perguntou se havia data prevista para o fechamento das cantinas, em resposta o Presidente informou que
não tinha essa informação precisa. Em continuidade, o senhor Allysson solicitou que fosse apresentado o
saldo das cantinas nas próximas reuniões até o seu fechamento. O Presidente concordou com o pedido e,
acrescentou, ainda que em 2022 foi utilizado todo o recurso recebido por repasse Fundo a Fundo de 2016,
bem como com avanços na utilização dos recursos de 2017 e 2018. Por fim, o Presidente deixou marcada a
próxima reunião para o dia 19/04/2022, às 17 horas, realizou agradecimentos e deixou felicitações a todos
nesse ano que se inicia; o senhor Allysson agradeceu e deu as boas- vindas à conselheira Kamila. Nada
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 17 horas e 46 minutos, para constar na ATA que, após
lida, será assinada por todos os conselheiros presentes.

 

 

JEFERSON LISBOA GIMENES

Presidente

 

ALEXANDRE JAIME DOS SANTOS TAVARES

Secretário Executivo do FUNPDF

 

DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS

Presidente da FUNAP

 

ANNA PAULA COUTINHO DE BARCELOS MOREIRA

Representante do Conselho Penitenciário do Distrito Federal

 

JOÃO VITOR DA ANUNCIAÇÃO

Representante dos Diretores Prisionais

 

KAMILA CÉLIA MENDONÇA RÊGO

Representante dos Diretores Prisionais

 

PAULO ROGÉRIO DA SILVA 

Representante de classe da Polícia Penal do Distrito Federal

 

ALLYSSON RODRIGUES PRATA

Representante da Sociedade Civil, indicados pelo Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos
Humanos – CDPDDH

  

FERNANDO PEREIRA DA COSTA

Representante da Sociedade Civil, indicados pelo Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos
Humanos – CDPDDH
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Documento assinado eletronicamente por ANNA PAULA COUTINHO DE BARCELOS
MOREIRA - Mat.1.667.698-X, Presidente do Conselho Penitenciário, em 21/03/2023, às
19:09, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário
Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDO PEREIRA DA COSTA, Usuário
Externo, em 21/03/2023, às 22:40, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro
de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de
2015.

Documento assinado eletronicamente por ALEXANDRE JAIME DOS SANTOS TAVARES
LOPES - Matr.0193716-2, Coordenador(a) do Sistema Prisional, em 22/03/2023, às 09:34,
conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial
do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DEUSELITA PEREIRA MARTINS -
Matr.0274259-4, Diretor(a) Executivo(a), em 22/03/2023, às 10:15, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JEFERSON LISBOA GIMENES - Matr.1706579-
8, Subsecretário(a) de Administração Geral, em 28/03/2023, às 17:06, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOÃO VITOR DA ANUNCIAÇÃO -
Matr.0176212-5, Diretor(a) da Penitenciária I do Distrito Federal, em 30/03/2023, às
14:22, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário
Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALLYSSON RODRIGUES PRATA, Usuário
Externo, em 31/03/2023, às 18:17, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro
de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de
2015.

Documento assinado eletronicamente por KAMILA CELIA MENDONÇA REGO -
Matr.0197157-3, Diretor(a) da Penitenciária Feminina do Distrito Federal, em 14/04/2023,
às 16:35, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no
Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site:
http://sei.df.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
verificador= 106657678 código CRC= 882C3FC0.
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